
令和 3 年度 ⼩⾦⻄グレースこども園 保護者による評価表 

 

園の運営についてお答えください。 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

お子様について 

 

 



 

特に良かった保育や行事、運営面などがございましたら教えて下さい 

 

クリスマス会 

大きくなった会 

食育 

行事が中止にならず、延期になりつつも開催していただいたことに感謝です。 

担任の先生方がとても丁寧に子どもにも私達にも接して下さり感謝しています 

水遊び 

その日の出来事と我が子の反応を聞かせて頂き安心です。 

日々の保育のレベルが高く、安心して預けられることが素晴らしいです。皆様が子どもと家族の名前を

覚えて声をかけてくださっていること、子どもに無理を強いることなく成長を促してくださっていることに

感謝しております。行事なども先生方がいろんな工夫をしてくださって感動しきりですが、大変な労力が

かかっていることもあるかと存じます。どうかご無理のない範囲で取り組んでいただければと思います。 

食育 体操教室 

コロナ禍で先生方も大変な中、たくさんの行事を安全に気をつけながら行っていただいておりますの

で、自宅とは違った子供の成長を見ることができとても感謝しております。 

節分 楽しかったようで今でもお話ししてくれます。 

食育、体操教室 

コロナ禍で通常どおりの運営さえも困難な中、卒園間近まで色々と行事をしていただき、本当に感謝し

ております。ありがとうございました。 あと、担任の先生方に、年長になり生活を整えていただいたの

が、個人的にはありがたかったです。一人息子で放置状態だったので（笑） 

園生活最後となるぞう組の各種行事については、どれも保護者の参加に配慮していただき、コロナ前と

遜色ないレベルで開催していただき、大変ありがたく思います。 

クリスマス会、保護者も参加できてよかったです。 

クリスマス会や他の行事に保護者が参加する事はできませんが（コロナで）動画や写真で子供の様子

がわかって成長を感じらことができる！慣らし保育園もすごく不安でしたが、先生方がいつも笑顔で優

しい言葉をかけてくれるので安心して預ける事ができました！ 

毎日各クラスの前に掲示されている写真とその日の活動に関する担任の先生のメッセージは、園の様

子を垣間見れるので良いと感じております。 

クリスマス会、卒入園式。コロナ禍の中保護者参加で行って下さりありがとうございます。 

卒園式、とても素敵でした。ありがとうございました。また、個別に面談もしていただき助かりました。 

先生はいつも子どもにも親にも、優しく温かく接してくださるので、安心しています。特に良かったことは

今年度もプールができたことです。 

お誕生日会、大きくなった会 

今年のクリスマス会は入園して初めての保護者の行事参加でしたが、親はもちろんですが子供も親が

見に来たことがとても嬉しかったようです。食育も毎回楽しかったようで、やったことを教えてくれたりし

ています。 

今年度も色々と家庭の都合を考慮いただきありがとうございました。お陰様でどうにか子供もスクスクと

元気に育っております。 来年度も引き続きのご支援をお願いいたします。 

今年度も色々と家庭の都合を考慮いただきありがとうございました。また、お友達へ怪我をさせてしまっ

たり、園内のゲートを破壊してしまったりと…色々とご迷惑をおかけしました。 先生方のご尽力もあり、



お陰様でどうにか園生活が充実したものになっているかと思います。 来年度も引き続きのご支援をお

願いいたします。 

運動会がすごく楽しそうでした。 

普段の保育で、子どもをしっかりと見ていただいていることがよくわかります。また、季節ごとの行事な

ど、家ではできないことも体験させてもらえていて嬉しいです。 

娘は、毎日保育園で遊べることを楽しみにしていた様子でした。ありがとうございました。 

言うまでもなく千沙叶の特性をありのまま受け止め慈しみ、愛情をもって接して下さったことです。千沙

叶ももちろん、私自身も安心感を持って園に通わせることができました。さらには、福祉サービスとの兼

用にもご協力頂けたことです。職員の皆様にはお手数をおかけすることになってしまいましたが、就学

前の大事な時期に療育の機会をたくさん持てたことが現在の成長に大きく寄与していると実感しており

ます。園長先生、担任の先生方には本当に心より感謝しております。 

開催が難しい中での卒園式が執り行われたことは、感慨深く大変感謝しております。日頃の感染対策

も十分されていたと思います。 

園での食育のおかげで、家での食への興味やお手伝いが増えたと思います。 

建物も新しくなり、衛生面などの不安にも対応出来ていると感じました。 行事なども、コロナ化で、通常

の保育も大変な状況の中、定期的に行い、直接は観れませんが、考えて対応して頂いていると思いま

す。 

特にというのではありませんが、たくさん行事をしていただいてありがとうございます。 

家庭ではできない体操教室や茶道などは取り入れていただけてとてもありがたいです！行事もコロナ

禍で厳しい中、先生方が子ども達や保護者のことまで考えて下さっていることが伝わっております。クリ

スマスの発表会は生で観ることができて本当に嬉しかったです。最近では陽性者が発生したりとさらに

大変な状況の中、保育をして下さるだけでなく小まめにメールでご連絡くださったり、消毒作業を行った

りと、負担も大きいかと思いますが本当に感謝しております。園の皆さまもどうかご自愛くださいませ。 

連絡帳に記載してくださったエピソード以外のことをお迎え時に伝えてくださったり、先生によって見てい

る場面が違い、幾つもエピソードをいただけるのがとてもありがたいと感じました。まだあったことをすべ

て伝えられる月齢ではないため、安心材料となりました。 

コロナが終息せず“いつもどおり”が大変な中、保育を続けてくださり本当に感謝しています。 行事も食

育も本人が毎回とても楽しみにしています。今後も続けてほしいです。 

連絡帳アプリ対応はありがたいです！ 

コロナ感染に関するこまめな情報発信（メール）リスク管理の参考になりました。 

行事に沿った立派な給食やおやつを用意して下さる事が、とてもありがたいです。 

家族以外の集団の中での様子が動画で知ることができ、成長を感じられました。 お迎えの時にも、そ

の日の様子を先生が教えて下さり、毎日安心して通わせることができました。 

このご時世ですが、クリスマス会は参加できて良かったです。卒園まであと 1 年なのでできれば（もしも

コロナの状況が落ち着いていたら）全部参加したいです。 

園舎がキレイで、先生方の服装もいつもシックでスッキリと統一感があり、無印良品の良いところを取り

入れていて、本当に素晴らしいです。意識が高くいられることは、環境が全てだと考えているので、その

点において、この園以上のものはないと、いつも感じています。もちろん、園舎だけでなく、時期に応じ

た飾り付けや音楽等、五感に訴えるものがあり、これ以上ない、本当に素晴らしい環境を整えてくださ

っています。 

日々の保育に感謝しています。園への送りやお迎えの際に、すれ違う先生方が必ず挨拶してくださり、

安心して我が子を預けることができています。またお迎えの引き渡しの際には、クラスの子が複数いる



にもかかわらずその日の体調や出来事を簡単に伝えてくださるので、よく見て保育をしてくだってるのだ

なぁと嬉しいです。 

いつもメールで細かに配信をしてくださったので、情報に困ることはありませんでした。コロナ禍の中、

卒園式や大きくなった会なども開催していただき、本当にありがとうございました。 

いつも季節ごとの行事や文化に触れる機会を与えてくださり、また安心して子どもたちが毎日元気に過

ごせるよう、先生方が努力して日々対応くださっていることに深く感謝申し上げます。 

クリスマス会と大きくなった会、卒園式しか直接観る機会を持てなかった事はとても残念ではあります

が、最大限努力してくださったことに感謝しています。 

大きくなった会では、楽しそうに劇に取り組んでいました。 

初めて生で観ることが出来たクリスマス会。 

日々、クラス以外の先生も名前を覚えて声をかけて下さり子供の嬉しそうな反応を見てこちらも嬉しくな

りました。基本的なことかもしれませんがたくさん園児がいる中で簡単なことではないと思うのでありが

たく感じています。 玄関で他の学年の園児も子供の名前を呼び声をかけてくれたりするので色々な交

流をしてくれているのだなぁと感謝しています。 

お散歩が多いところがよいと思います。他の保育園と比較しても多いです。季節の変化を感じ、友達と

楽しめていると思います。 

誕生日会…コロナ対応による 2月の延期判断と 3月のクラス毎の実施判断は良いと思いました。 

送りやお迎えに行くと、先生たちが日頃の様子を伝えてくださるので有り難いです。 

園児や関係者のコロナウイルスの感染状況について、的確に迅速に連絡をいただきとても感謝してい

ます。ありがとうございます。 

茶道、華道、英会話、体操教室、パンケーキ屋さん 

保育の見える化、運動会、屋上園庭でのおやつ 

季節の行事を園で色々やってくださるのですごく有り難いです。 

コロナ禍においても工夫して、運動会やクリスマス会、大きくなった会などを開催していただき本当に感

謝しております。子どもは毎日楽しくこども園に通っていて、それが親として何よりありがたいことです。 

1号認定での延長保育など、個に応じて柔軟に対応していただけたこと、本当にありがとうございまし

た。 子どもにも親にも寄り添っていただける、そんな先生方にいつも感謝の気持ちでいっぱいです。 

十分な人員を配置して、子ども一人ひとりをよく見てくださっている運営は素晴らしいと思います。障害

の特性に対しても、プラスになるような考え方で、たくさんの先生が向き合ってくださったことは大変あり

がたかったです。また、担任の先生、補助の先生、みなさんが生き生きとして働いており、安心して預け

ることができました。特にきりん組の先生方は我が子と私にとって、最高の先生方でした。ありがとうご

ざいました。 

みんなでユーカリ交通公園に行ったこと、レジャーシートを敷いてみんなとお弁当やおやつを食べたこと

が楽しかったと言っています。 季節の行事に合わせた事務室前の飾り付けも、いつも素敵だなと思っ

ていました。 

おかげさまで兄のときから 10 年間楽しく通わさせていただきました。ありがとうございました。 

どの行事もコロナ中でも子どもたちが楽しめるように行っていただけてありがたかったです。野菜や虫を

育てたこと、屋上でお弁当が食べれたことは子どもが喜んでてよく話してくれました。 

 

YouTube を活⽤したこども園⾒える化プロジェクトについてご意⾒（ご要望）やご
感想をお聞かせ下さい。限られた労⼒ではありますが最⼤限保護者様に喜んでい
ただける動画を作成していきます。 



保護者が参加できない行事でも、その様子がよく分かり大変ありがたく思います。更新も行事開催から

数日以内と素早く、お忙しい中でのご対応に感謝申し上げます。 

個人的にはとても満足しています。 園長先生や先生方が忙しい中、このような取り組みをしていただ

き本当にありがとうございます。 

いつも楽しみにみております。今のご時世、保護者が参加できるのがないので、娘と共に更新を楽しみ

にしております。 

今のままで満足です！ 

子どもの様子が見られるのはもちろん、子どもと一緒に見られるのも良い家族時間となりました。 

遠隔地の祖父母に様子を伝えられるので助かっています。 

普段の様子がわかって安心します。ありがとうございます。 

いつもありがたく、楽しく拝見しております。動画の音声が、音楽ではなく子どもたちの声や歌中心のも

のが増えるとなお嬉しいです。 

子供たちの自然な表情が見れていい。 いつも楽しみにしています。コロナ禍でなかなか行事に参加出

来ないのでとても嬉しいです。 

兄の方でも書きましたが、コロナ禍でなかなか行事に参加出来ないのでとても感謝しています。 

子供達の自然な表情や見れていい。 コロナ禍でなかなか行事に参加出来ないので とても嬉しいで

す。これからも楽しみにしております。 

録り方が大変お上手なので、逆にコロナ禍でリスクを犯してまで観覧に行かなくてもよく様子がわかっ

たので（苦笑）、とても良かったと思います。他にはないクオリティだと思うので、ぜひこれからも続けてく

ださい！ 

いつも楽しませて頂いています。本番だけでなくリハーサル映像もあるのが面白いです。 

とてもクオリティが高く、子どもたちの様子がよくわかってありがたいです。欲を言えば、かなり編集され

ているので、編集なしの素の様子が見られるとさらに嬉しいです。 

いつも楽しみにしていました。 ありがとうございます。 

こんな時代だからこそ見える化して頂きありがたいと思います！ 

コロナ禍の中、行事に参加出来なくなってしまいましたが、最大限に子どもたちの様子を私達に届けて

くださりありがとうございます。 

コロナで中々行事にも参加出来なくなった今、動画で子どもたちの様子を届けてくださり、ありがとうご

ざいます。いつも楽しみにしています。 

毎回、楽しくみています。ありがとうございます。 

コロナ禍で、誕生日会や運動会がなかったのは残念でしたが、動画を配信してくださり、とても嬉しかっ

たです。無理のない範囲で、今後も楽しみにしています。 

とても良い取り組みだと思います。一年間のクラスの YouTube をまとめた DVD を販売してもらえると

嬉しいです。 

毎回楽しく観ています。園での子どもの様子を見ることができてありがたいです。 

いつも楽しみにしています。 

マンパワー的に難しいとは思いますが、日頃の子供達の様子がこまめに動画で見れるツールがあると

嬉しいとは思います。 

いつも楽しみに拝見してます。編集大変だと思いますが、これからも宜しくお願いします😄 

いつもありがとうございます。園での様子を見ることができて嬉しいです。 

毎回動画配信されるのを楽しみにしています。 コロナで園での様子がわからないので動画をみて子ど

もの普段の姿が見れてとても嬉しいです。いつもありがとうございます。 



動画配信をありがとうございました。家族間で共有し、皆で楽しく拝見させて頂きました。 

園での生活を見ることができて、嬉しいです。家族みんなでいつも楽しみにしています。 

見える化は来園できない祖父母にも共有できてとても助かります。 私個の感想ですが、様々な連絡事

項がオンライン上となっている昨今、見過ごしが起きたり情報過多となって、大事な事柄を失念してしま

うことがありました。個人の得手不得手も大きく関与しているのでしょうが、スマホの中に全ての情報が

集約されると、印象に残りにくいと感じています。 

食事をしてる風景が見たい、普段遊んでいるときの様子 

子供たちの様子がとてもわかりやすいので、続けてほしいです。 

園での様子がわかりやすいので、続けてほしいです。行事以外の様子もわかれば助かります。 

誕生会や行事などはアップして頂いていますが、欲を言えば、普段の川沿いや公園に行った際の様子

も観られると有り難いです。 

園の様子がよく分かり、とてもありがたいです。 

まだプロジェクトについてきちんと把握できておりませんが、園での様子は保護者として最も気になると

ころです！行事だけでなく普段の何気ない様子でも、お見せいただけると本当にありがたいです。撮影

するのも大変かと思いますので、子ども達の対応第一でプロジェクトに取り組んでいただけましたら幸

いです。 

いつも楽しみにしています。コロナ禍、見に行けず残念な年が続いていますが、成長が見られる機会を

設けて配信していただきありがたいです。家族みんな楽しみにしています。 

毎回とても楽しみにしています。クラス全員で揃ってやれることが増え、おこがましくもクラス全員の成

長が楽しみです。 

保護者参観が難しい現状、イベント時の会以外にも日常の保育園生活なども見てみたいです。 

大変感謝しています。楽しみにしてみています。 

子どもにどうだったか聞いても、細かくは答えられない活動の様子や内容が見れるので、毎回動画配

信を楽しみにしています。 行事や発表会以外にも、たまには普段のクラス活動の様子も動画で見せて

いただければ嬉しいです。 

大きな行事に特化せず、普段の様子（朝の会や食事の様子等）を動画で配信していただけると、尚嬉

しいです。  いつも素敵な動画をありがとうございます。 

行事やお誕生会の度に、動画アップを楽しみにしています。 撮影・動画編集のセンスが素敵で、自分

達が子どもを撮影する時も参考にしています！ 以前、YouTube 動画を CD にまとめて販売して下さっ

た時に、注文しそびれたので、また次の機会があった時は購入したいです。 

いつも楽しく娘と拝見させて頂いております。 さるかに合戦の配信を楽しみにしております。 

毎回、クオリティーが高いだけでなく、回を重ねる毎に、どんどん配信スピードが早くなっていると感じま

す。どれだけの労力をかけられているのか想像するだけでも、ゾッとします。本当にありがとうございま

す！！これ以上ないサービスで、直接見ることができなくても、全然、寂しくなりませんでした。毎日の

日報も、丁寧なコメントと写真で掲示してくれて、それを見るのもお迎えの楽しみになっています。 

コロナ 禍で園の生活、行事様子を参観することが難しいため、とてもありがたいツールです。焼き増し

等の必要なく遠方の祖父母に子どもの様子を紹介することができるのも良いです。 

動画の配信は本当にありがたいのですが、メールが土日に届くたびに、休みの日を犠牲にしてお仕事

されてるのかと思い、申し訳ない気持ちになります。園長先生も、お仕事はほどほどに笑、お身体とプ

ライベートを第一に優先してください！ 

編集などそんなに凝らずにそのままのものでもよいので、イベント以外の日常の風景(外遊び、室内遊

び、給食、おやつなど)の動画も観たいです。卒園時に一人ひとりにインタビューしていたやつとか、そ



れぞれの個性が出て一人ひとりにフォーカスされてとても良いなと思いました。子どもたちは暗記する

ほど繰り返し観ています。 ほぼ毎日保育園の動画を観ているので、子供にとっても自分や兄弟がＴＶ

で観られることはとても嬉しいようです。 

保育園の動画は夜に必ずと言っていいほど観ていて、陽翔は毎日自分が 1番でゴールしたリレーの

動画を観ています。他の動画もたくさん観ていて、ねずみの嫁入りは一昨年の動画を何度も観て一緒

になってやって楽しんでいました。昨年の卒園時の子どもたちへのインタビューは何を答えるのか完璧

に暗記するほどです(笑)おそらくうちが 1番観ているんじゃないかと思っています。なので、これからも

保護者だけでなく子どもたちも楽しめる動画を続けて欲しいと願っています。 ただ、編集がだんだん凝

ってきて負担も大きいと思いますので、もっとシンプルでも構わないとおもいます。 

動画撮影、編集をいつもありがとうございます。家族みんなで見られるのでとても嬉しいです。 

いつも楽しく観させていただいてます。 普段の活動なども、配信してもらえると嬉しいです。 

初めて離れ離れの生活をスタートした中で不安の方が大きく仕事に集中できない日もありましたが

YouTube を見てこんな表情で楽しんでいるんだなぁとかこんなことできるんだ！など成長を感じること

ができとてもありがたく感じています。 祖父母もとても楽しみにしていて家族の会話の種にもなりとても

素敵なプロジェクトだなぁと思っております。体調不良などで長期のお休みになったりしたときもお友達

や先生のお顔が見れて子供も嬉しそうにしています。 

コロナ禍で普段の様子が見られないため、とても感謝しています。負担にならない範囲で今後も継続し

ていただけると嬉しいです。 

コロナ禍で、誕生日会を含め、行事が見られなくなる中、動画でも子どもたちの様子が見られるのはた

いへんありがたいと思っています。撮影編集など業務が増えてしまいますが、これからもぜひよろしくお

願いします。 

いつも動画の配信ありがとうございます。子供の成長した姿をみることがとても楽しみで嬉しく思いま

す。 先生方お忙しいとは思いますが、また一年分のデータの販売があれば購入したいです。 

いつも家族みんなでとても楽しみにしています！園長先生の動画編集が以前より格段に上手くなって

いる、と驚いていました。今後も期待しています‼ 

いつも楽しみにしています。乳児の大きくなったね会の動画も楽しみにしています。 

イベントもそうですが、日常が見られると良かったです。 

いつも楽しく拝見しています 

園での様子を見ることができ、また子どもと一緒に動画を見ることで、子どもからも思いや考えを聞けた

りと、活用させていただいております。機材の調達から撮影・編集と多大な費用と時間がかかってるか

と思います。本当にありがとうございます。 

いつもありがとうございます。普段わからない園での様子を見ることが出来るのでいつも楽しみにして

います。保護者が参加出来る行事はクリスマス会だけでしたが、自分たちで撮ったものはつい我が子メ

インで撮ってしまうので園で全体を撮ってくださった動画を見れるのはすごくいいなと思いました。 

いつもありがとうございます。 

コロナが早く落ち着いて、クリスマス会のように園で参観できる日が来るのを待ち望んでいますが、

Youtube で子どもたちの様子が見られることにも、良さがあると思います。大きな行事だけでなく、朝の

会や給食、歯磨きなどの、ごく日常的な場面の様子も簡単で短くていいので、見てみたいです。 

子どもも大人も楽しめる動画をいつも提供してくださり、とても楽しみにしていました。こんな風に楽しん

でいるんだな、と思える自然な表情が見えて、日常から行事までどの動画も素晴らしかったです。行事

の動画では成長した姿を見ることができ、大変感動しました。ありがとうございました。 



写真とは異なった良さがあり、とてもありがたく思っていました。 綺麗に撮影するために（親の期待・要

望に応えるために？笑）、機材にもこだわってくださっているのかなと感じました。ありがとうございまし

た。 子供たちが大きくなってからも観ることができるので、その時にまた改めてこの取組の良さを実感

するのではないかと思います。 

園長先生から送られて来ている動画、毎回おじいちゃんおばあちゃん含め家族皆でテレビに映して楽

しんでいます！お休みの日や夜遅くに作成されているのかと思うと頭が下がる思いですが、是非今後

も出来る範囲で無理なく続けていただけるとありがたいです。 

さらに園をよくするためのご提案がありましたらお書きください 
 

コロナはまだまだ終息がみえないですが、 小学校や他の幼稚園、保育園などは運動会はなんとか実

施していた所が多かったので、対策大変だとは思うのですが、今年は運動会ぐらいやっていただけると

うれしいです。 

担任の先生や関わりのある先生の名前は知ってるけれど 他のクラスの先生の名前や顔が一致しな

い。 名札（ストラップ式）でもいいのでしてくれたら助かります。 

特にありません。大変な中保育をして頂けただけでもとても助かりましたが、さらに様々なイベントをし

ていただいたことで、子どもたちはコロナ禍でもたくさん思い出ができたと思います。ありがとうございま

した。 

訂正メールが多いと感じます。お忙しいとは思いますが、内容を丁寧に確認してから送信して頂きたい

です。 

集合写真の閲覧が期限付きでうっかり見逃してしまったので、期限なく見られるとありがたいです。 コ

ロナ禍では、ぞう組に限ってはマスク着用を習慣化させてもよいのではと思いました。 

園の運営ではなく、保護者側の問題ですが、お迎えの時間帯における園周辺の路上駐車が常態化し

ており、保護者側の意識改善が必要と思います。（駐車場が満車の際に空くまで待つ方とお構いなしに

路上駐車する方と傾向が分かれてます。後者の方が特に問題かと思います。） 

特にありません 

冬は、階段や床が冷たくて、子どもの足が冷えているときがあるので気になります。 

コロナ禍ではあるので難しいところもあるかと思いますが年に一度でも良いので 屋外で行う運動会

等、親が園の行事に参加できると嬉しい 

一部の先生の子供に対する言葉遣いが少し気になりますが、それ以外はとても満足しています。 その

先生も、親に対して接する時はちゃんと接してくださるので、子供に対しても適切な対応をしていただき

たいです。 

コロナの影響で難しいとは思いますが、外部講師の先生の活動なども取り入れつつ、引き続き遊びの

時間とのバランスの取れた活動をしていただけると嬉しいです。先生方にはいつも優しく子供に接して

いただき本当に感謝しています。子供が今日、保育園の先生とお友達が好きだから小学校に行きたく

ないと話していました。楽しく日々過ごせているようで、親としても安心しています。 

コロナが落ち着いたら、自分の子が誕生日会のときは参観にしてほしい、行事なども各クラス日付を分

けて参観ありに、周りの幼稚園などは日付分けて参観ありにしてやってるところ多いです 

色々なご意見はあるかと思いますが、大変な情勢の中対応いただき、大変感謝しております。 

連絡帳アプリの活用に期待します。 紙に記入して提出するものはデータでも貰えると助かります（PDF

など）。プリントして提出します。 

十分やって頂いていますが、送る際は出勤時間と重なり、通常歩いて登園していますが、一般の方の

車の通りや登園の車通行など、周辺の安全が気になっています。特に雨の日などは、車で送る方が多



く、園の入り口前は少し危険な状態になり、もし子供が飛び出したりしたら危ないと感じる場面もあった

りします。 注意を促して頂いたり、雨の日だけでも監視して頂けたら更に安心して登園させられると思

います。 

玄関入ってすぐのところにアルコール消毒を設置していただいておりますが、混雑しやすい場所なの

で、事務室のドア付近や階段下のところなど、他の箇所にも設置していただけると皆さんがきちんと消

毒できると思います。感染防止のためにもお願いできればと思います。自宅でも職場でも使用してい

る、壁に貼り付けられるタイプのオートディスペンサーがあるので、もしよろしければ参考までに URL を

貼っておきます！笑 

https://item.rakuten.co.jp/tora1983/1597889349/?scid=wi_ichi_iphoneapp_item_share 

月に一度身長等計測してくださってると思いますが、どんなふうに計測しているのか一度見てみたいな

と思います。機会があれば動画配信してほしいです。 

行事の生配信等は可能なのでしょうか。 

一年通っても送迎時に出会う先生方の名前と顔が一致しなかったり、この先生初めて見かけるといっ

たこともあり、お世話になっているにも関わらず先生の名前が分からず覚えられません。 名札を付け

ていただけるといいなと思います。 

保護者会という組織や活動がないのは、正直助かります。 しかし、子どもを預かって頂いている保護

者として、何かお役に立てることがあるならば、喜んでお手伝いしたいです。猫の手程度のことですが… 

最近のコロナ感染者情報の配信について、いろいろご意見があるようですが、個人的には、細かく情報

をいただけて助かっています。できる限りの情報を開示してもらった方が、それを見た上で判断ができ

るので嬉しいです。様々な意見があり、大変かと思いますが、園としての方針を貫いていただけたら、そ

れに従います。 ところで、アプリの導入は素晴らしい試みだと思っています。まだ使えていませんが、と

ても楽しみです。ただ、アプリは導入されても、出席ノートとシールはあるのですね？アプリで出欠状況

も管理できるかと思いました…それだけが疑問でした。 ほか、全ての点において、これ以上の園はない

と思える、素晴らしく、貴重な時間と機会をいただいていると感じる毎日です。本当にありがとうござい

ます！！ 

先生方の負担になりすぎない範囲で、今後も今のような保育をお願いできましたら嬉しいです。 

担任の先生方を始め、グレースこども園の先生方には本当にお世話になりました。無事卒園できるの

も先生方のおかげです。本当にありがとうございました。 

6 年間、大変お世話になりました。あと 3 年弟の海翔をよろしくお願いします。 

きめ細かくご対応いただいていると思います。 

お昼寝後、体を動かす時間があるといいなと思います。園庭やホールで遊ぶ時間が増えるといいな思

います。 

路上駐車がなくならないのは、ファミールハイツの住人としても残念に思います。 

外遊びの時間を増やすと発育に良いと思います。小学校の練習として、運筆などの時間が少なかった

と感じます。 

トイレのスリッパを並べてもらう工夫は、目から鱗でした。自宅でも実践してみたいと思います。玩具の

片付け以外にも、子どもたちが関われる清掃活動があれば、関わらせてほしいです。 

服装で先生と保護者を見分けることが難しいのでなにか目印や見分け方があれば助かります。 限ら

れたカリキュラム内で理由あってのことなのかもしれませんがわざわざ男の子グループと女の子グルー

プで分けるのはどうなのかな？と少し思います。 

一号利用の標準保育時間がもう少し伸びると保護者は助かるかと思います。4時間ぴったりというの

は、決められた標準時間ではありますが、もう少し長いところが多いかと思います。 



写真・動画の撮影や YouTube 配信のためにかかる費用に関して、こちら側に多少の負担があっても

ＯＫだったと思います。色々なご意見があり難しいのだと推察しますが、ぜひ今後も取組継続いただけ

たらと思います。 3 年間ありがとうございました。 

園舎が新しくなってからライブラリの活用が減ってしまって残念です。コロナがもう少しおさまってきたら

クラスごとの曜日の制限をなくしていただけるともう少し借りやすくなるかな、と思います。 

 


